

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Proponen crear Fiscalía de la Mujer en CDMX

PARA COMBATIR LA VIOLENCIA

JUAN R. HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— En México, el 70 % de las mujeres mayores de 15 años ha sufrido algún tipo de violencia. En la Ciudad de México, más de 1.5 millones de mujeres han enfrentado violencia en la escuela, y cerca de 2 millones han sido agredidas en sus comunidades a lo largo de su vida, según la Encuesta Nacional sobre la Dinámica de las Relaciones en los Hogares (2022).

Ante los alarmantes niveles de violencia contra las mujeres en la capital y el país, la diputada Rebeca Peralta del PVEM en el Congreso de la CDMX, presentó una iniciativa para reformar la Constitución de la Ciudad de México y crear la Fiscalía de la Mujer. Este organismo autónomo se encargará de investigar, vigilar y garantizar el acceso a la justicia para las mujeres víctimas de violencia.

Durante la sesión, Peralta León subrayó que esta fiscalía estará conformada por mujeres especialistas en justicia e investigación criminal con perspectiva de género. Contará con policías investigadoras bajo su mando y con capacidad de representar los intereses de las mujeres ante los órganos jurisdiccionales locales y federales.

Destacó la funcionaria que la falta de atención adecuada a las denuncias y la revictimización contribuyen a perpetuar este problema.

CASOS



· Más de un millón y medio de mujeres ha enfrentado violencia en la escuela

CREAR



· Esta nueva fiscalía se encargará de vigilar y garantizar la justicia para las mujeres víctimas de violencia



· Especialistas en la materia estarían a cargo



Entrevista Consejo Judicial Ciudadano a 4 de los siete aspirantes a titular de la FGJ capitalina

Pág. 7



CONSEJO JUDICIAL CIUDADANO

Entrevistan a cuatro de los 7 aspirantes a la FGJ CdMx

A la jefa de Gobierno se le presentará una terna para que haga la propuesta al Congreso

ARTURO R. PANSZA

Los integrantes del Consejo Judicial Ciudadano (CJC) de la Ciudad de México, en su quinta sesión ordinaria que llevaron a cabo, entrevistaron a cuatro de los siete aspirantes al cargo de persona titular de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la capital del país.

Una vez que los de ese consejo que preside Jorge Nader Kuri aceptaron se mantengan las aspiraciones de Ulrich Richter Morales, Fernando Moreno Caballero, José Alejandro García Ramírez, Francisco Javier Rodríguez Espejel, Anaïd Elena Valero Manzano, Mario Alberto Martell Gómez y Bertha María Alcalde Luján, exdirectora del ISSSTE y hermana de la presidenta nacional de Morena, se procedió a comenzar con las entrevistas.

En la sesión de este jueves se realizaron las entrevistas de cuatro aspirantes en los que se llegó a ocupar, en cada uno, más de dos horas. El primero en presentarse para contestar las preguntas de los consejeros, al pretender ser titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, fue Ulrich Richter Morales.

Las otras tres personas que se presentaron en el Salón Luis Donaldo Colosio del Congreso de la Ciudad de México para exponer las razones por las cuales aspiran a llegar al cargo y atendieron cuestionamientos, fueron Fernando Moreno Caba-

llero, José Alejandro García Ramírez y Francisco Javier Rodríguez Espejel.

Los que conforman el CJC se dieron a la tarea de hacer un examen exhaustivo a los aspirantes a ser titular de la fiscalía local para saber sus cualidades jurídicas y profesionales relacionadas con el tema de procuración de justicia, seguridad, persecución y política criminal que los guían.

Durante la quinta sesión, tanto José Nader Kuri y el comisionado Emiliano Robles Gómez Mont, con los cuestionamientos que hicieron a los cuatro aspirantes, hicieron recordar en automático sus declaraciones que hicieron en días pasados en el sentido de que los dados no están cargados a favor de algún aspirante, como es el caso de Bertha Alcalde.

Al concluir el proceso de las entrevistas, el viernes de esta semana cuando se presentarán ante los consejeros los tres restantes, se procederá a hacer un análisis de los perfiles para posteriormente presentar a la jefa de gobierno, Clara Brugada una terna, quien propondrá al Congreso a la persona titular de la FGJ de la ciudad, cuando publico es que la probable a asumir es Alcalde Luján.

Resulta que el primero en ser entrevista-

do fue el jurista Ulrich Richter, quien señaló que se requiere una reforma al Ministerio Público, a fin de atender los casos más importantes y se descongestionen

juicios que pueden ser atendidos en otras instancias.

Fue presidente del Consejo, Jorge Nader Kuri, quien dio a conocer que entre el 13 y 16 de noviembre se recibieron mil 816 opiniones positivas, las cuales serán to-

madas en cuenta para el proceso de elaboración de la terna, que será enviada a la jefatura de gobierno el 2 de diciembre.

De las opiniones favorables, Fernando Moreno Caballero fue el que más recibió, con 747 veredictos. Le siguió Bertha María Alcalde Luján, con 698; Anaïd Elena Valero Manzano, con 327 y Francisco Javier Rodríguez Espejel, con 19. En tanto, Ulrich Richter Morales obtuvo 15; José Alejandro García Ramírez, seis y Mario Alberto Martell Gómez tres.



En la sesión de este jueves se realizaron las entrevistas de cuatro aspirantes, en los que se llegó a ocupar, en cada uno, más de dos horas



El primero en presentarse para contestar las preguntas de los consejeros, al pretender ser titular de la FGJ CdMx, fue Ulrich Richter Morales /ARTURO R. PANSZA





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC